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Zusammenfassung

        
Elf Patienten wurden mit reinem Des-Phe-Insulin vom Schwein (Insulin 02S Hoechst) behandelt. Bei sieben Patienten wurde Insulin 02S wegen hohen Insulinbedarfs angewendet, und zwar in drei Fällen erfolgreich, in einem Fall mit mäßigem Erfolg, zweimal erfolglos, und in einem Fall steht das Ergebnis noch aus. Insgesamt konnte also bei der Hälfte der Patienten eine wesentliche Senkung des Insulinbedarfs erzielt werden. Vier Patienten erhielten Insulin 02S wegen einer Allergie. In drei Fällen war der Erfolg eindeutig, im vierten Fall mindestens wahrscheinlich. Die bisherigen Befunde bezüglich der geringeren Immunogenität und Antigenität von Des-Phe-Insulinen scheinen sich klinisch zu bestätigen.


      
        
Summary

        
Eleven patients were treated with pure porcine des-phe-insulin (Insulin 02S Hoechst). In seven patients insulin 02S was used because of high insulin requirements. Three cases were treated successfully, one case moderately successfully, there was no success in two cases and in one case the result remains to be seen. In more than half of the patients a considerable decrease of insulin requirement could thus be achieved. Four patients received insulin 02S because of allergy. Success was evident in three cases and at least probable in the fourth case. Results up to now showing less immunogenicity and antigenicity of des-phe-insulin seem to be confirmed clinically.
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